



Burgverein Gösting

VEREIN ZUR ERHALTUNG DER BURGRUINE
A-8010 Graz, Hartigasse 2/IV.

März 2003

MITGLIEDERBRIEF

Sehr geehrtes Vereinsmitglied !

Der Vorstand des Burgvereines grüßt Sie sehr herzlich und möchte Ihnen dafür danken, daß Sie der guten alten Burgruine Gösting und dem Burgverein trotz der grundlegend veränderten Besitzverhältnisse auf Gösting und der damit zur Zeit zwangsweise verbundenen, fehlenden öffentlichen Vereinsaktivitäten die Treue gehalten haben!

Nach mehreren Anläufen und vielfältigen vorstandsinternen Bemühungen ist es nun endlich soweit, daß der **BVG** wieder eine **Jahreshauptversammlung** abhalten wird, und wir hoffen sehr, auch Sie dabei begrüßen zu können! Die Anwesenheit möglichst vieler Mitglieder bei dieser Versammlung stellt eine wirkungsvolle Art und Weise dar, der Öffentlichkeit zur Kenntnis zu bringen, daß der **BVG** trotz aller mit dem Besitzerwechsel einhergehenden Widrigkeiten nach wie vor präsent ist und seine Ziele weiterhin verfolgen wird. Die Lage für den Verein ist auf Grund des Verhaltens des neuen Burgbesitzers (**Bäckermeister Hubert Auer**) seit ungefähr drei Jahren äußerst schwierig, und die Bemühungen des Vorstandes, eine für den **BVG** zufriedenstellende und für die Zukunft abgesicherte rechtliche Lösung für seine weitere Arbeit erwirken zu können, sind bis dato fruchtlos geblieben! Nähere Informationen über die Ereignisse im Zeitraum seit der letzten Jahreshauptversammlung werden im Rahmen der angekündigten Sitzung erfolgen, oder können Ihnen auf Wunsch – falls Sie an der Jahreshauptversammlung nicht teilnehmen sollten – auch zugesandt werden.

Wir bitten Sie auf jeden Fall sehr herzlich, die Jahreshauptversammlung durch Ihr Erscheinen zu einer zweckdienlichen Veranstaltung mitzugestalten und freuen uns auf ihr Kommen!

Mit freundlichem Gruß,

für den Vereinsvorstand



S. STIGER
(Obmann)